



Área de Comunicación

CUATRO DISTRITOS ACOGERÁN A PARTIR DE LA SEMANA QUE VIENE LOS I TALLERES MUNICIPALES DE ALFABETIZACIÓN MEDIÁTICA

Organizados por la Asociación de la Prensa, cuentan con el patrocinio del Ayuntamiento y la colaboración de Canal Málaga

El 27 de mayo tendrá lugar en el Salón de los Espejos una conferencia del profesor Ramón Salaverría

09/05/2022.- Cuatro distritos acogerán a partir de la semana que viene los I Talleres Municipales de Alfabetización Mediática, una iniciativa organizada por la Asociación de la Prensa de Málaga que cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Málaga y la colaboración de la RTV municipal, Canal Málaga.

Los talleres comenzarán en el distrito más poblado, Carretera de Cádiz, el lunes 16 de mayo. La semana siguiente, a partir del lunes 23 de mayo, tendrán lugar en Cruz de Humilladero y Este. Para acabar esta primera tanda, el cuarto y último arrancará en el Centro el 30 de mayo.

- Carretera de Cádiz: de lunes 16 a viernes 20 de mayo, de 10.00 a 12.00h, en el Centro Ciudadano Cervantes (Dos Hermanas), C/ Ingeniero Díaz Petersen, 0.
- Cruz de Humilladero: de lunes 23 a viernes 27 de mayo, de 10.00 a 12.00h, en la Biblioteca Municipal Manuel Altolaguirre, C/ Calatrava, 6.
- Este: de lunes 23 a viernes 27 de mayo, de 10.00 a 12.00h, en la Junta Municipal de Distrito, C/ Martínez Falero, 34.
- Centro: de lunes 30 de mayo a viernes 3 de junio, de 17.00 a 19.00h, en el Centro Innosocial Málaga ODS, C/ Muro de San Julián, 33.

En el marco de estos talleres, el viernes 27 de mayo a las 19.00h en el Salón de los Espejos (acceso libre hasta completar aforo) ofrecerá una conferencia el profesor Ramón Salaverría, catedrático de Periodismo de la Universidad de Navarra, quien está al frente del proyecto Iberifier, un observatorio que investiga los medios digitales y monitoriza las amenazas de la desinformación con el apoyo de la Comisión Europea.

Tras esta primera edición de los talleres, impartidos por periodistas, está previsto programar una segunda fase después del verano. La Asociación de la Prensa tiene experiencia en el desarrollo de proyectos de alfabetización mediática como son La Prensa en Mi Mochila, para escolares, y Prensa sin Edad, para personas mayores. En este caso, los talleres municipales son transversales: van destinados a todos los públicos.





El Área de Participación colaborará en la difusión de las jornadas entre todos los colectivos de la ciudad, mientras que los cuatro distritos mencionados han aportado sus espacios y reforzarán la convocatoria.

La inscripción a los talleres, cuyas plazas son limitadas, la gestiona la Asociación de la Prensa y puede realizarse de tres formas:

- Teléfonos: 952 229 195 / 627 488 178
- Correo electrónico: apm@aprensamalaga.com
- Formulario digital: <https://forms.gle/fUv5phm2cQnoMagP9>

Más información sobre Ramón Salaverría:

<https://www.linkedin.com/in/salaverria>

Más información sobre el proyecto Iberifier:

<https://observatoriocibermedios.upf.edu/iberifier-observatorio-medios-digitales-desinformacion>

Se adjunta cartel de los I Talleres Municipales de Alfabetización Mediática.